

ACTA 15 DEL DÍA 21 DE ABRIL DE 2021



Montevideo, a los 21 días del mes de Abril de 2021, siendo la hora 9:10 se reúne en Sesión Ordinaria el Gobierno del Municipio "F" por plataforma Zoom.-

ASISTENCIAS

ALCALDE: Juan Pedro López.-

BANCADA PARTIDO INDEPENDIENTE

TITULARES: Katrin Gómez, Jorge Nasso.-

SUPLENTES: Santiago Castagnaro, Marcelo Valdéz, Gabriela Gazza, Edinson Dos Díaz, Pedro Tejera, María José Garino, Nancy Bessa.-

BANCADA DEL FRENTE AMPLIO

TITULARES: Amalia Almeyra, María Gimena Vidal.-

SUPLENTES: Matilde Palermo, Ricardo González.-

SECRETARIA DE ACTAS: Lucía Vázquez Álvarez.-

Para el Asunto 4 se cuenta con la presencia de la Ingeniera Agrónoma del Municipio F, Sra. Valentina Martínez.-

Para el Asunto 5 se cuenta con la presencia del Lic. Comunicación Gustavo Bonilla y la Lic. Comunicación Carina Errico.-

ASUNTO 1: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-

Alcalde Juan Pedro López:

Propone incluir en el Orden del Día el Exp. N° 2021-0017-98-000041: SOLICITUD DE CONTRATACIÓN DEL DR. CAMILO SILVERA MÉNDEZ, CI: 4064534 EN CALIDAD DE ABOGADO ASESOR DURANTE EL PERIODO DE 5 AÑOS SEGÚN MODALIDAD DE CONTRATO DE ARRENDAMIENTO.

· Se aprueba por unanimidad de presentes.-

ASUNTO 2: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA Nº 14.-

Se aprueba por unanimidad de presentes.-

ASUNTO 3: PREVIOS

Concejal Municipal Marcelo Valdéz

Exposición realizada por los 400 días de la pandemia por Covid19.

"Ya 400 días de haberse instalado el" Covid 19" en nuestro país para cambiarnos la Vida. Esta pandemia que se nos ha llevado a mucha gente querida y valiosa para nuestro diario vivir. Hemos aprendido a vivir diferentes, a valorar y priorizar tanto nuestra Salud como la de los demás, a valorar a nuestros seres Queridos y a nuestros Amigos, que "el menos es más "en lo que refiere a reuniones y a movilidad. Tuvimos que agregar a nuestras conversaciones, palabras como, distanciamiento, tapabocas, alcohol en gel, burbuja, teletrabajo, etc. Lamentablemente nos tenemos que privar de algo tan lindo como por ejemplo puede ser dar o recibir un abrazo o un beso.

400 días de pensar, de adaptarse a la" nueva normalidad ", de tratar de todos los días de sortear las dificultades siempre con ganas, con una voluntad extraordinaria como lo amerita la situación. Sin lugar a dudas estamos siendo sometidos a una gran prueba, que va a dejar muchos resultados para un futuro, creo que después de esto la Humanidad entera va a estar más y mejor preparada tanto científicamente como psicológicamente. El valorar la VIDA debe ser la prioridad número uno y a eso tenemos que apuntar."

Concejal Municipal Ricardo González

- 1.-En la calle Cerdeña hay una empresa de materiales plásticos, que ocupan la vía publica, que es muy angosta con volquetas. Asimismo estacionan camiones en el lugar. Consulta si tienen permiso a tal fin.
- Edil Marcos Presa envió carta al Municipio pidiendo extender los plazos del plan habitacional. Consulta si llego la carta y si es viable pedir extender los plazos.

Conceial Municipal Santiago Castagnaro

- 3.-Vecino del barrio Flor de Maroñas lo llamo por una garita de vigilancia ubicada en las calles Eusebio Vidal 3178 esq. Santo Tomé. Consulta si otro Concejal esta en conocimiento de esta situación. Dicen que fue la IM a intimar al vecino. Hace 17 años se encuentra la garita ahí, de vigilancia para el barrio. Quiere sabe si hay algún expediente de ese caso.
- 4.-Consulta sobre a que se le denomina reclamo registro sucio 20747921, Joaquín de la Sagra y Monzoni.

Alcalde Juan Pedro López:

Responde:

- 1.-La fabrica de reciclaje de plástico no sabe si tiene autorización. Sabe que hay denuncia por estacionamiento en doble vía y por dejar sucio el lugar. Conoce la situación. Realizara las averiguaciones correspondientes.
- 2.-Con respecto a la carta, a él de forma personal no le ha llegado nada. No sabe donde la presentó.

Concejala Municipal María Gimena Vidal

Fue enviada por la Junta Departamental de Montevideo, no por el Edil Presa, que fue enviado a cada uno de los Concejales al mail institucional.

Concejala Municipal Katrin Gómez

Usa la casilla institucional y tampoco lo recibió.

Alcalde Juan Pedro López

Le han llegado cosas de la IM, pero no de la JdM por este tema. Lo verificará. Sino pedirá al Edil Presa que se lo envíe nuevamente.

- 3.- De la garita no tiene conocimiento, va a averiguar en el Ccz9, si hay una denuncia o porque motivo, después de tantos años que esta ahí por el que lo quieren sacar. Imagina que es una garita de seguridad que tienen los vecinos para cuidar el barrio.
- 4.- Con respecto al reclamo de registro sucio Nº 20747921, realizara las averiguaciones.

ASUNTO 4: INFORMACIÓN.-

Concejal Municipal Ricardo González

Cree que hoy entra a la JdM para ser tratado como previo el tema de Don Márquez. Esperemos se resuelva.

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

En el barrio Bella Italia, en la calle Leandro Gómez entre Caviglia y Ovidio Fernández Ríos, donde va la línea del 100, hay cuatro cuadras entre una parada y otra y los vecinos ya tienen iniciado expediente reclamando una parada en medio. Porque hay mucha gente discapacitada y gente mayor y en la madrugada esta feo el lugar.

Hace años que esta ese expediente Nº 3310-007864-14.

Alcalde Juan Pedro López

Se realizara nota y se enviara a Movilidad.

Alcalde Juan Pedro López

Como información, desde el Banco de Seguros del Estado nos pidieron un lugar donde colocar wifi y dar una copa de leche para los niños. Por el lugar hablamos con la gente de Los Zorzales, del km. 20. Es un lugar amplio, que cuenta con mesas y sillas que los niños pueden usar para sus actividades.

Con apoyo del Municipio se va a conseguir una copa de leche para que tengan todas las tardes.

Además hay realizada una carta que esta gestionando la Red de Cultura del Km 16 al 21, por necesidad de wifi en la zona. Compañeros presentaron carta para la Directora del Ccz9, por la cual nosotros le estamos haciendo las coordinaciones con ANTEL para ver como cubrir dicha zona.

Se realizó un trabajo conjunto con la División Limpieza de la IM por la calle Santos Dumont. Venia de un proceso de años por el tema de la basura, que venia complicado. Hubo una diferencia entre el dicho de Romero que pasaban los camiones y los vecinos que no era así. Para sacarse la duda puso por una semana a los inspectores en la zona, todos los días verificando la situación. Se limpiaba y a los dos días se encontraba todo sucio nuevamente.

Hubo vigilancia de lunes a viernes de las 8 a las 17-18 horas y se descubrió que el camión no estaba pasando por el primer barrio entrando por Santos Dumont.

Se decidió armar una explanada por Santos Dumont, se limpio todo el lugar y relleno un sector y se colocaron volquetas. No tenían donde tirar la basura.

Se retomara que pase el camión recolector cada dos días.

Con respecto al mal estado de la calle, los vecinos le estaban pagando a una empresa para que se las arreglaran a lo cual no le pareció correcto, que saquen plata de su bolsillo. Se pidió cotización a empresa de la cantera y estamos pensando en realizar una compra directa para que se arregle la calle y cunetas desde Rafael hasta el aserradero, que es la parte mas poblada. Esta iniciándose este proceso de tramitación.

Hoy se reúne con el Sub Director del Ministerio de Salud para ver el tema de la vacunación, si existe la posibilidad de ampliarse.

En la Junta de Alcaldes fue presentada una carta contra el Gobierno, por los temas de vacunación y

ollas populares, la cual ni los Alcaldes de los Municipios Ch, E, ni yo la firmamos. Una carta dirigida como "Nosotros frentistas", como titulo,después si quieren se las paso para que la

lean.

Nosotros

La presentaron los Alcaldes de Montevideo excepto los 3 Alcaldes blancos que no la firmamos. A lo cual planteo en esa reunión porque primero no habían golpeado otras puertas primero.

como Junta de Alcaldes nunca pedimos una respuesta, no fuimos al Ministerio de Salud, ni a Presidencia. Por que realizar un carta como critica al gobierno cuando nosotros no golpeamos ninguna puerta. Ellos contestaron que la Intendenta golpeo puertas, a lo cual respondió que la Intendenta es segundo nivel de gobierno, pero nosotros somo el tercer nivel de gobierno, somos diferentes.

No esta de acuerdo con la carta, pero la respeta, pero lo correcto era ir a golpear puertas, como hoy al Ministerio de Salud para saber si existe o no la posibilidad, que den una razón. Pero le parece que era el punto 1 para actuar, primero tenemos que averiguar. Si nos cierran la puerta ahí presentamos carta contra el Gobierno. Cuando nosotros realmente como Junta de Alcaldes no le pedimos aun nada a nadie, no le parece. Aclara así el porque no firmo la carta. Les parece justo que estén al tanto de la situación.

Como ya dije, se puso en contacto con el Director de ANTEL, por el tema de la carta que presentaron los compañeros al Ccz9. La Directora se la reenvió a él, con la situación de necesidad de wifi de algunos lugares del Municipio, el km. 16, el km. 20 el km. 21, esos lugares que no tienen nada de wifi. La entrevista es para saber que posibilidad hay ya que hay muchos gurises que quieren conectarse, y lamentablemente no pueden porque no tienen wifi en sus casas. Vamos a buscar la manera de como dar una mano a la gente.

Concejal Municipal Ricardo González

Consulta cuando se dará inicio al periodo de inscripciones del PP, porque un Club de Baby Fútbol Independencia le hizo llegar este planteamiento. Le gustaría presentar un proyecto al PP, dado que tiene varias carencias. Esta ubicado en la zona de la entrada del Parque Guaraní por la calle Timoteo Aparicio.

Alcalde Juan Pedro López

No sabe cuando.

Tenemos dos representantes del Gobierno Municipal para ese tema, las Concejalas Katrin Gómez y Amalia Almeyra. Les traslada la consulta a las presentes.

Concejala Municipal Katrin Gómez

No tiene información al respecto.

Le escribió a la Directora del Ccz9 porque aún no han sido citadas

Alcalde Juan Pedro López

Sabe informalmente que el otro día se reunió el Director de la División Asesoría de Desarrollo Municipal y Participación, Sr. Federico Graña con los Concejales

Conceiala Municipal Amalia Almeyra

Formalmente aún no tiene información. Piensa que después que pase el Cabildo, el otro tema que se va a empezar a trabajar serán las elecciones de los Concejos Vecinales y Presupuesto Participativo.

Concejala Municipal María José Garino

La policlínica Francisco Pucci del CRECE, se viene desarrollando la vacunación anti Covid19, con agenda previa a través del sistema del Misterio de Salud, desde ya un mes se esta realizando

Alcalde Juan Pedro López

¿Ustedes sabían que en el Crece se estaba vacunando?

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Si, te acordás que yo te había comunicado que se habían elegido dos policlínicas.

Concejala Municipal María José Garino

La IM seleccionó dos policlínicas. Una es la de Flor de Maroñas y la otra esta en el barrio Peñarol. En estos días se va a ampliar el horario, ya es acotado de 14 a 17 horas, según decision de la parte de Salud de la IM.

En la ultima intervención comento que se iba a lanzar el llamado a talleristas externos, que se había elaborado con los vecinos de Flor de Maroñas. Resulta que se lanzo ese taller y se pautaron nuevas medidas sanitarias, por lo que ese llamado se tuvo que retirar. Se esta reformulando porque se esta pensando desde la IM que hasta mediados del mes de julio, no haya actividad presencial. Entonces se va a reformular ese llamado para presentarlo nuevamente, no hay una fecha para hacerlo.

En 3 de mayo se van a iniciar los talleres del Programa Esquinas de la Cultura, de hip hop, teatro, danza contemporánea, percusión, murga, entre otros. Se esta planificando que los primeros 90 días sean este formato virtual, de la elaboración de contenidos para no perder la vinculación de los alumnos que el año pasado participaron y los nuevos que se vayan a inscribir, esperando el regreso a la actividad presencial.

Se esta trabajando en un proyecto que viene desde hace 3 años por las comisiones de vecinos en la comisión de arte y cultura el proyecto Rescatar la Memoria. Lo que busca es que los vecinos de Flor de Maroñas se involucren en esto de dar testimonios, buscar fotos para hablar del barrio y se esta pensando por ejemplo en una foto galería en la plaza.

Desde el Área Salud en coordinación con uno de los docentes de educación física se esta armando espacio cines terapia, para eso se necesitan algunos implementos y se va a elaborar una carta para solicitar a esas instituciones que año a año cambian su equipamiento para ver si pueden hacer una donación al CRECE.

Ante algunos hechos de inseguridad que el barrio esta viviendo, se esta coordinando con el Área de Convivencia de la IM, a través de la Coordinadora General y con el Ministerio del Interior, a través de los vecinos que ya están organizados, desde hace bastante tiempo, a fin de tener una respuesta ante la situación que se esta viviendo y trabajar en modo colaborativo entre todos los actores.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Como se planteo que se iba a trabajar unicamente como tema cabildo, no se preparo para realizar otros planteos por lo que dejo algunas informaciones para ser traídas en otras reuniones.

Alcalde Juan Pedro López

Se va a tratar el tema de Cabildo. Se había planteado como único tema por el tiempo que va a llevar y para trabajarlo entre todos. De que manera lo vamos a hacer.

Esto es porque había quedado pendiente, porque que ustedes habían pedido. Se trae a la Ing. para responder consultas de los concejales como fue acordado en la sesión pasada. No tiene problemas en pasarlo a otra sesión, era para adelantar el tema de la licitación.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Lo demás puede esperar un poco, sigamos como esta planificado, escuchar a la ingeniera.

Funcionaria Lucía Vázquez

Dado que había habido problema con el visionado de los adjuntos del expediente de arbolado, tratado en la sesión pasada, fue informado de esto al Alcalde el mismo dispuso que se les enviara por correo para que lo pudieran estudiar.

Aprovechado que ella venia, si tenían alguna duda lo pueden hacer.

Concejala Municipal Matilde Palermo

No conocía la especie tipuana tipu que hay muchos en el Municipio. Le gusto la descripción de como se corta los arboles , que fue súper interesante porque uno aprende de esto.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Muchacha de Florida que presento proyecto para convertir los restos de podas en material para camas de caballos, para gatos, fertilizante ecológico y para combustión, porque calienta mas que la leña.

Como Montevideo innovador se podían poner en contacto con ella, en esta zona, podría trabajar con los presos. Va a traer esta información a próxima sesiones.

Concejal Municipal Pedro Tejera

Es el peletizado del chip de madera.

Se recibe a la Ingeniera Agrónoma del Municipio F, Sra. Valentina Martínez a los
efectos de realizar consultas varias del procedimiento de arbolado y de la licitación.

Concejal Municipal Pedro Tejera

Sobre Av. Belloni hay varias paradas con las luces en la copa de los arboles. Consulta si los vecinos pueden hacer la poda de forma privada o esperar que la IM intervenga.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

Las Avenidas corresponden al Servicio de Áreas Verdes Central, no es arbolado del Municipio. Tienen que hacer una solicitud a ese Servicio. Los arboles ubicados en la vía publica son de propiedad municipal, pero por el presupuesto que se asigna no se puede llegar en tiempo y forma para cumplir todos los reclamos.

Existe la forma de hacer un tramite donde el vecino pueden solicitar autorización para hacer el tratamiento adecuado al árbol a su costo. De que tratamiento realizar lo decide Áreas Verdes del Municipio, que le debe dar un visto bueno y autorizar cada solicitud. Dado este paso, se realiza con empresas que tengan convenio con la IM. Deben presentar la solicitud en el Ccz9, para dar inicio a la tramitación.

Igualmente lo que se trata es que nosotros logremos llegar a realizar los reclamos y que el vecino no incurra en gastos.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

En Marbella y Cno. Maldonado, en un predio privado hay una tipa de mas de 30 metros con una rama del porte de un árbol inclinada hacia la calle. La gente no tiene recursos para hacer esa intervención y es un peligro para los vecinos.

Consulta si frente a este tipo de casos se puede intervenir.

Sugiere que en la reposición de arboles se utilicen nuestros arboles autóctonos. Como un rescate de nuestro patrimonio de flora y fauna.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

La empresas licitada por el Municipio en arbolado, están autorizadas a trabajar en la vía publica dentro del ornato publico, no en propiedad privada.

Dado que llegaron varias solicitudes del mismo tenor, esta realizando las averiguaciones con el Servicio de Seguridad Edilicia de como proceder para extraer arboles que estén dentro de propiedad privada contemplando que a la empresa se le de la seguridad que la empresa no tenga ningún perjuicio frente a alguna eventualidad.

Este tipo de intervenciones no se encuentran dentro de nuestro pliego de licitación. Es un trabajo extra que ellos accederían a realizar de buena fe, pero debe haber un marco, en el caso de que se haga un daño a la propiedad queden excentos. El propietario tendría que firmar frente escribano un documento que quede establecido que frente a algún perjuicio no se va a intimar al Municipio ni a la empresa privada.

Tiene un reclamo de este tipo por el cual comenzó a realizar las averiguaciones y quedara como antecedente de como proceder frente a casos del mismo tenor.

Si es solo una rama se puede ver de cortar la rama que va hacia la calle.

Concejal Municipal Marcelo Valdez

Con respecto a Maroñas, Ituzaingó, el traslado de los caballos es complicado dado que al caer las flores de los arboles se pone resbaladiza la calle y hay muchos animales lastimado por este tema. Consulta que se puede hacer, si se puede podar mas seguido

Otra consulta es por la calle levantada por raíces en Osvaldo Martínez y José Pedro Ramírez, es un daño para autos y por los animales.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

Como los arboles florecen anualmente, la poda no daría respuesta a este tema. Se podría evaluar pasar con la barredora durante la floración con mayor frecuencia.

Tiene conocimiento pero debe hacer una evaluación de que parte de lo levantado es por las raíces. Lo vera con un arquitecto.

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

El animal con la herradura sobre el hormigón patina, cuando esta mojada la calle patina. Para él depende del herraje que tenga el animal. El sabe del tema porque ha sufrido mas de un accidente por ese tema con caballos.

Alcalde Juan Pedro López

Consulta si las licitaciones de poda, la ampliación y el nuevo llamado se encuentran encaminadas.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

Están ambas encaminadas.

Concejal Municipal Ricardo González

Frente a su casa hay un eucalipto que pasa los20 metros. Vecinos con temor si cae y esta enganchando cables de alta tensión. Como dar inicio expediente o reclamo. La dirección es Capdehourat 2518 entre Timoteo Aparicio e Idelfonso García.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

Debe hacer reclamo en el Ccz9. En primera instancia va el técnico jardinero del Comunal para hacer el relevamiento, luego pasa para el Municipio para trabajarlo con las empresas y se atienden por urgencia y por fecha

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

Árbol palo borracho, ubicado en Florencia entre Cicerón y Abipones ,en la puerta de 7n, es pequeño almacén, las ramas provocan interferencia con los cables de luz y teléfono. Aun no tiene realizado reclamo.

Alcalde Juan Pedro López

La idea era que contara idea globales del trabajo de áreas verdes, no caer en casos particulares, en el día de hoy. Agradece a la Ingeniera su participación.

Ing. Agrón. Valentina Martínez

Queda a las órdenes por futuras consultas.

Consulta si recibieron el plan de plantaciones 2021

Funcionaria Lucía Vázquez

Responde que esta al tanto de este tema y de su urgencia. Ya fue conversado con el Jefe Administrativo (i) Francisco García.

Quedamos a la espera de que lo envíen para incluirlo en la sesión próxima como asunto, previa aprobación del Alcalde.

Alcalde Juan Pedro López

Pide se envíe a la secretaría del Municipio para que posteriormente se envíe a todos los miembros del Gobierno Municipal.

ASUNTO 5: CABILDO 2021.-

 Se recibe del Área de Comunicaciones del Municipio F, al Lic. Gustavo Bonilla y a la Lic. Carina Errico.

Alcalde Juan Pedro López

Como habíamos quedado en la otra sesión, vamos a contar con la presencia del Área de Comunicaciones del Municipio para que nos informen como se va avanzando en la preparación del Cabildo 2021. Nosotros debemos resolver de que manera vamos a vamos a presentarlo. Lo primero sera informarle a la ciudadanía de darle respuesta a los planteos presentados frente a la convocatoria realizada por formulario web y por otro contar como se formo el PDM.

Hoy se va a hacer video invitando al cabildo.

Definir que nos interesa transmitir al vecino

Este es un Cabildo muy especial, dado que es de presentación del nuevo Gobierno Municipal. Posteriormente los Cabildos que se realizarán, serán de rendición ante la ciudadanía de lo actuado en el año.

La información que nos brindaron los vecinos se plasmo en las distintas líneas estratégicas.

Lic. Gustavo Bonilla

Adelanto del cronograma de acciones para la realización del Cabildo 2021.

A partir de la reunión del viernes pasado se creo cronograma de acciones para llegar en tiempo y forma al Cabildo 2021, tomando en cuenta lo corto de los plazos, que no dan mucho margen para hacer muchas revisiones.

Se puso en contacto con dos proveedores de referencia para el streamming del evento, Portley y Hugo López.

Las propuestas tienen precios diferentes, la idea de comunicaciones es generar un set de filmación en la sala Lazaroff que permite cuestiones de audio e iluminación, para crear una atmósfera mas profesional y controlada para la transmisión. Otro lugar de transmisión va a ser el que disponga la Intendenta de Montevideo. Se debe definir si el resto del Gobierno va a estar en el set principal de grabación o de forma remota en sus casas.

Ambas propuestas contemplan que si por ejemplo el Alcalde deba hacer cuarentena, se realice de forma remota.

Entonces se contara:

El Gobierno Municipal estará reunido en el set principal en la sala Lazaroff.

La Intendenta de Montevideo, Ing. Carolina Cosse participara de forma remota por ZOOM.

El resto de los Concejales Municipales participara por Zoom el resto desde ZOOM desde sus hogares

Sugiere que el eje principal del Cabildo, dado que es una transmisión por las redes sociales, el formato virtual nos condiciona. No debería durar mas de 40 minutos, ya están establecidos el tiempo máximo de atención a materiales virtuales en ese numero.

El tiempo condiciona al contenido a tratar.

Este al ser un Cabildo especial dado el contexto sanitario. Sera un Cabildo de exposición. Para esto contamos con dos ejes: mostrar puntos ponderados de la PDM del quinquenio, eso es principal. No es presentar toda la planificación, es buscar las cosas mas sobresalientes y que sean jerarquizadas, para ello pueden contar con la ayuda del Director del Municipio y del Área de Comunicaciones. Se recuerda que el PDM completo va a estar presente en nuestra pagina para que quienes así lo quieran poder informarse durante el streamming, por lo que puede recordarse en el Cabildo que se cuenta con el mismo para su descarga en la pagina web.

Mencionar y contar el hecho participativo que tuvo la formación del PDM, esta bueno recalar que es el producto de un proceso participativo que involucró sesiones de Gobierno, trabajo de equipos técnicos y profesionales del Municipio, una instancia de participación abierta a la ciudadanía de dos semanas, y la revisión de las propuestas presentadas que dieron lugar a la conformación del plan quinquenal. Esta bueno jerarquizarlo y el formato lo permite. Hace la diferencia dado que no estamos presentando una planificación cerrada, sino que fue producto de la participación.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Se imagina como lo dice el compañero, una guía historica de como empezó todo esto y jerarquizar lo que como Gobierno, vamos a trabajar con mas énfasis.

Lic. Gustavo Bonilla

En esa linea, no tenemos mucho tiempo para crear las pieza. Carina esta con los contenidos. Quien vaya a hablar, de que va a hablar, va a estar apoyado en la retorica de la oralidad. Le gustaría que la oralidad estuviera apoyado por gráficos que ilustren, pero no tenemos margen en el cronograma.

Si se realizaran algunas diapositivas con información jerarquizada, con grandes titulares.

Proceso de participación

Una por cada linea estratégica.

La diapositiva rompe la imagen monótono de la exposición oral y sirve de apoyo a quien esta hablando.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Le parece que de aquí en adelante, esta semana vamos a tener un vínculo mas estrecho para continuar trabajando en este tema. Se supone que la presentación y la exposición fundamental de que significa el Cabildo y cual es el objetivo lo debe dar el Alcalde, es la autoridad que debe hacer ese resumen de lo anterior y lo que se viene, y tratar de convocar a los vecinos, a pesar de la virtualidad, a entusiasmarlos de que se utilicen estas herramientas digitales que tenemos.

Después tendríamos que ver si alguno de nosotros va a hablar algo respecto a las lineas estratégicas, una fundamentación general y después algún señalamiento sobre las principales cosas que vamos planteando. Que la gente pueda opinar y vea que esta es una herramienta válida para participar. Es una gran responsabilidad para los Concejales Municipales como vamos a trasmitir las cosas. No se puede titubear, tener bien estudiado los temas a hablar y puesto de acuerdo con el resto de los compañeros. Esta va a ser una semana de ingreso de trabajo para que este Cabildo salga bien.

Alcalde Juan Pedro López

Consulta al Área de Comunicaciones. Haciendo un resumen muy general, nosotros en el Cabildo tenemos 40 minutos para hablar, que es lo que esta proponiendo Comunicaciones. La idea es que yo realice una presentación general del Cabildo y que representantes de cada linea estratégica pueda contar sobre las solicitudes recibidas en la convocatoria a participar. El paso de la participación de los vecinos ya fue realizado

Lic. Carina Errico

Esta empezando a trabajar en el documento que cuenta con lo que va a hablar cada referente de las lineas estratégicas. Lo tiene que cotejar con el Director del Municipio, porque aun no tiene todo el conocimiento en este tema para verlo de forma integral. Después hay que ver como son distribuidos esos textos para que ustedes tengan el apoyo los días previos para estudiarlo y ese día salga con ciertos cuidados.

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

Se sabe el tiempo de exposición de la Intendenta.

Lic. Carina Errico

Creemos que sera de 5 a 10 minutos, dado como ha sido en otros cabildos. No tenemos el tiempo cierto de intervención.

Mediante los textos que servirán de apoyo, ustedes pueden hacerlos crecer o redondear dicha información

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

Esto va a limitar el tiempo de exposición. ¿Se puede alargar?

Lic. Gustavo Bonilla

Es conveniente contar con un tiempo marcado para la realización del evento, da certeza a la actividad. Para que la gente no comience a desconectarse. Pueden ser 35 o 47. No mucho mas En cabildos anteriores, la figura del intendente o intendenta daba inicio a la actividad del Cabildo. La Intendenta estará haciendo la apertura de los cabildos, como se realizan en la misma semana tendremos la media del tiempo muy encima de la fecha.

Esta bueno que se defina desde donde van a participar los concejales por cuestiones operativas del evento.

Alcalde Juan Pedro López

¿En este sistema de trabajo, es mas fácil que el Gobierno este en la sala Lazaroff?

Lic. Gustavo Bonilla

Le gustaría trabajar en lo que se denomina atmósfera controlada, sin ruidos de entorno, como perros ladrando, transito, etc, que distorsionen.

Lic. Carina Errico

En ese sentido dependemos del proveedor.

Uno brinda la dirección de cámaras para contar con distintos planos.

Alcalde Juan Pedro López

¿De que montos estamos hablando de los presupuestos?

Lic. Gustavo Bonilla

Mas allá que sea compra directa siempre cuida el presupuesto del Municipio como si fuera el propio. Generalmente se publican las compras y se hace descripciones parecidas. Un presupuesto ronda los 20 mil pesos y el otro los 80 mil, pero tienen propuestas bien diferentes. El de 80 mil es el que ya esta haciendo estas actividades de cabildo en otros municipios y ha logrado buenos resultados. Trabaja con varias cámaras, con equipo de sonido profesional y cuenta con traducción simultanea en lengua de señas,

Alcalde Juan Pedro López

¿Con respecto a la conexiona a internet esto lo cubre?

Lic. Gustavo Bonilla

Vamos a tratar de cablear o repetirlo de la mejor manera para la sala. No estamos necesitando una mochila de datos, porque no son muchas imágenes.

Vamos a apostar que sean dos locaciones, pero en el caso de que algún concejal este cursando una cuarentena este previsto.

Lic. Carina Errico

Con respecto a la dirección de cámaras, al contar con una dirección en el lugar, permite generar los primeros planos e ir variando en quienes hablan, que es importante, dado que no seria una imagen fija. Son cuestiones que hacen a la totalidad de la transmisión.

Lic. Gustavo Bonilla

El Cabildo no debería verse como una reunión común de Zoom, debería tener una mayor

formalidad. Sugiere sea el de mayor costo porque realiza un trabajo mas profesional y brinde mas seguridad. Es un equipo de 6 personas, incluyendo a la persona del lenguaje de señas que tiene una cámara especifica.

Ya esta trabajando para el Cabildo del Municipio G y esta a la espera de nuestra respuesta, dado que tiene la posibilidad de trabajar con otro Municipio mas, pero no quiere trabajar con mas de uno, para ese mismo día, lo que da seguridad.

Alcalde Juan Pedro López

¿Con respecto a comunicación, tenemos algún otro gasto?

Lic. Gustavo Bonilla

No tenemos mas gasto. Se encuentra el proceso de la realización de las piezas gráficas con la diseñadora que esta contratada, el video promocional, que se filma hoy a las 12, involucra la compra anterior realizada para promocionar la convocatoria a participar de para la creación del pdm, que contaba con la realización de un video de cierre, que no fue usado.

Sera un video muy dinámico del Alcalde donde se invite a la ciudadanía a participar de este Cabildo expositivo.

Alcalde Juan Pedro López

Para ir avanzando, en linea 5 contamos en funcionamiento con presupuesto destinado 636.000 pesos, específicamente para cabildo. Ese dinero es para la contratación de la locomoción para llevar a la gente, alquiler de servicios, etc, como cuando se hizo el cabildo en la plaza N° 5, o en la escuela de policía, es una movida muy grande. Nosotros solo tenemos lo de comunicación. Dada la situación que nos plantean sobre este tema deberíamos tomar una decisión de cual opción

Confían en los criterios establecidos por el Área de Comunicaciones para que salga algo de calidad. Propone incorporarlo en el Orden del Día de hoy para definir lo. Abre el micrófono para todos los titulares.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Dado la argumentación, esta de acuerdo con la opción de Gustavo es ir por el lugar mas seguro. Confiamos que va a salir algo profesional y atractivo para los vecinos, que es lo mas importante.

Concejala Municipal Katrin Gómez

Comparte lo que dijo Amalia. Esto no es ni el 20% de lo que se gastaba.

Concejala Municipal María Gimena Vidal

Esta bien mas si no hay otra cosa para gastar.

Concejal Municipal Jorge Nasso

Le parece bien ir por el de mejor calidad y en el futuro tenemos tiempo de cambiar si pasa algo.

Alcalde Juan Pedro López

Entonces pasamos a votación.

Se resuelve por unanimidad de presentes (ver decreto) y se da inicio al expediente Nº 2021-0512-98-000006 .-

Reunido es su sesión ordinaria de fecha 21 de abril de 2021, el Gobierno del Municipio F resuelve por unanimidad de presentes, autorizar la presente compra directa.

Será realizado a único proveedor por los plazos acotados, dado que el Cabildo de nuestro Municipio se realizará el día 30 de abril del corriente.

Se adjunta el presupuesto aprobado y se da pase a la Dirección del Municipio F, para conocimiento y dar prosecución del trámite.-

Alcalde Juan Pedro López

Cuando se tengan los guiones se compartan a todos. Para estudio y definir.

Entonces quedamos en:

1ro. Presentación del Alcalde

2do. Presentación de los Concejales por línea estratégica.

Conceial Municipal Ricardo González

Propone dado el tiempo acota para intervenir que sea un solo Concejal por linea.

Alcalde Juan Pedro López

Eso lo podemos ver. El video de invitación la instancia del pdm también se pidió que fuera el solo y se pudo dividir el texto para que participaran varios concejales. Esto se puede hacer. El concejal Marcelo Valdez lo había propuesto y a el le gustaría que si la tecnología lo permite, que participen todos los compañeros. Lo hablara con los compañeros de comunicaciones.

El día viernes a las 13 horas una sesión extraordinaria para continuar este tema.-

ASUNTO 6: EXP. N° 2021-0017-98-000041: SOLICITUD DE CONTRATACIÓN DEL DR. CAMILO SILVERA MÉNDEZ, CI: 4064534 EN CALIDAD DE ABOGADO ASESOR DURANTE EL PERIODO DE 5 AÑOS SEGÚN MODALIDAD DE CONTRATO DE ARRENDAMIENTO.

Reunido en su sesión ordinaria del día de la fecha, el Gobierno del Municipio F resuelve por unanimidad de presentes pasar a estudio y que sea tratado nuevamente en la sesión de fecha

Se transcribe la discusión realizada durante el tratamiento de este asunto.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

No conocía este mecanismo, averiguo como era.

Le preocupa el tema del costo y si este dinero sale del presupuesto municipal.

Alcalde Juan Pedro López

Sale del presupuesto municipal, de la parte de linea 5.

Solo los pases en Comisión, el pago es de la dependencia de origen. Como el caso de Javier Silva.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

¿Cuanto sale este tema?

Alcalde Juan Pedro López

Mensual se baso en lo que la IM paga por cada categoría. Cree que son 78 mil pesos, como salario de los abogados. Con el contador es lo mismo. Se traerá a la próxima sesión.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Le hubiera gustado desde un principio que ese era uno de los criterios que iba a manejar el municipio, mas ahora que viven un contador

Es una cifra importante para contar con un abogado particular y y como ahora decís un contador, para el municipio.

Cuando nosotros manejamos otros gastos, no quiere entrar en polémica, como cuando discutimos si el director de la sala Lazaroff le queden los ingresos de la sala e hicimos muchos cuestionamientos, es como que regateando a los temas de la cultura.

No cuestiona el derecho que da la normativa para acceder a ello.

Después cuando estemos discutiendo otro tipo de cuestiones que tengamos la misma actitud cuando tengamos que de asignar dinero. No es para polemizar.

Alcalde Juan Pedro López

Con respecto a la sala Lazaroff tenemos falta de información adecuada para tomar esa decisión, él personalmente no cree haber regateado a la cultura.

Por eso el abogado y el contador esta estudiando el tema de la sala porque nos falta experiencia en el tema.

Reconozco que vine al Municipio con sus diferencias e inquietudes. Tomo la decisión de cubrirse la espalda de la actividad que realizan contando con el asesoramiento de profesionales en la materia. Reconoce que es muy necesario.

Si se hiciera balance del trabajo que ya vienen trabajando, es muy grato.

Contamos con una excelente abogada asesora, pero contamos con ella un día a la semana. El abogado esta las 24 horas y le da tranquilidad para tomar los pasos correctos.

Con respecto al contador aprovecha a traerlo a la mesa. Realizo balance a los 100 días de como venia llevando el Municipio. Tiene una responsabilidad muy grande frente a las 180.000 personas de nuestro Municipio. Con las compras directas, las licitaciones, etc.

Noto que estaba con una falla grande en compras, no tenia conocimiento especifico del porque se hacia por ejemplo un refuerzo, etc. Pasaba mucho tiempo con estos temas estudiándolos.

Con el tema de OPP le preocupo que los literales si no los ejecutamos antes de finalizar el año, nos sacan ese dinero, y me considero responsable de ese tema. Hoy las acciones que no empezaron. Estuvo trabajando con el Director del Municipio hasta altas horas en el pienso para poder terminarlo y aun no han empezado. Palabras mayores el apoyo que tiene del Director desde el primer momento hasta hoy, apoyándome e informando.

De esto se quejo en la reunión de Alcalde, de las demora y le informaron que faltaban pasos a realizar. El no tenia esa información. Ahora esta haciendo reuniones con el área de compras para estar informado.

El tema de compras nos estaba limitando en la operativa y contratar a un contador es para asegurarnos que el proceso salga bien. Y que se cumpla todo lo proyectado en las actividades.

Su función es salir a la calle y atender lo que necesita la gente. Si trabajar dentro, con expedientes, pero un porcentaje del tiempo. Le pidieron que fuera activo y viera la necesidad de la gente en los barrios.

Es un trabajo encadenado. Hay muchas situaciones de expedientes demorados que hay que solucionar porque las compras son fundamental.

Esta de acuerdo en no gastar dinero, pero esto es sumamente necesario. Lo hablo previamente con su bancada y necesita apoyo de profesionales para hacer un trabajo profesional.

Concejala Municipal Matilde Palermo

En lo personal que no hablo con la bancada, le sorprende un poco, porque pensaba que cuando el Alcalde tenia asesores lo pagaba el partido.

No conoce bien el tema. Tenia entendido que el Alcalde tenia asesores desde la IM y que cada vez que lo necesitaras estaban tu orden.

Van a ser 160.000 que salen del municipio todos los años.

Alcalde Juan Pedro López

Somos de los pocos municipios es que no tenemos contador.

Se pueden fijar en las actas de la Junta de Alcalde donde lo pidió como también chóferes. Tenemos maquinas paradas y no tiene respuestas.

Tenemos falta de gente de todo tipo. Para que tengan una idea, el Municipio E tiene 260 personas, nosotros 157 personas. A nosotros nos siguen sacando personas por concursos y no las responden.

Concejala Municipal Matilde Palermo

Lo entiende perfectamente, la toma de sorpresa. Como nos gusta trabajar por unanimidad le gustaría pedir un cuarto intermedio, para poder hablarlo con su bancada. Ella no va a decir que no si son necesarios, de ninguna manera.

Necesitamos ese espacio entre nosotros para informarnos del tema de como funciona.

Concejal Municipal Jorge Nasso

En temas de gasto saben que lo cuido bastante, para tener una buena gestión necesitamos un asesoramiento constante del abogado y del contador, para el es indispensable. Lo que se tiene que entender que al ser necesario este gasto, tenemos que sacarle provecho. Los profesionales van a estar a disposición de todos los concejales para consultas que surjan.

Como el Alcalde no tiene conocimiento del área legal y contable, para que no surja ningún

problema en el futuro y hacer una buena gestión, le parece indispensable. Y para estar cubierto.

Concejal Municipal Ricardo González

También lo toma por sorpresa, porque pensó que corría por parte el presupuesto de la IM. Esto como dice Nasso debes tener una abogado y un contador, pero esto no es una empresa. Que no se tome a mal, pero va en la linea de Matilde, de pedir unos días para informarse. Tenia entendido que la IM proporciona todo lo que el Municipio necesita. Que no se malinterprete, si tuvimos problemas en el área cultural con 50.000 que ya estaban destinados, ahora 160.000 en dos sueldos, que esta bien, pero necesita tener la información para decidir. Quiero que el Municipio haga todo bien, es totalmente entendible lo que pode el Alcalde y Nasso.

Concejal Municipal Pedro Tejera

Consulta a la bancada del frente amplio si fueron integrantes de los gobiernos anteriores.

Bancada Partido Frente amplio

Responden que no

Concejal Municipal Pedro Tejera

Son todos nuevos.

Voy a contar una pequeña anécdota, nada mas, tal vez no aporte nada, pero de repente si les podrá demostrar a ellos un poco el porque yo soy un poco reacio de algunas aprobaciones, que tienen que ver , ya que tocaron el tema de Lazaroff, con disponer dineros que van manejar personas que no tienen que ver con el Gobierno Municipal.

A la dirección de unos familiares mios, en los dos periodos pasados a sido asidua la concurrencia de la camioneta del Municipio a traer vamos a decir, regalitos, no se, cajas. Doy gracias a dios que esto esta quedando grabado por si a alguien se le ocurre pasarlo a juez, me encantarara poder tocar el tema frente a un magistrado.

Uno de los integrantes de mi familia, bastante allegada al Alcalde anterior saliente, ella hacia manifestaciones acerca de como se manejaban interiormente ciertos tipos de contrataciones dentro del Municipio. Entonces, esto, lo que estoy diciendo es personal, de porque muchas veces ustedes van a ver que a veces que reacciono a tal punto, que el compañero Ricardo me trato de pichi, no estoy ofendido, para mi fue algo risueño, de porque vigilo mucho los movimientos que se hace con los dineros del municipio, que no tiene que ver el caso este de ahora, la contratación que hizo el Alcalde y yo personalmente si me preguntan y prefiero que los profesionales que trabajen para el Municipio F, no tengan absolutamente nada que ver con la intendencia.

No quiere ponerse a dar ejemplo, cosas que todos hemos visto en la prensa, el faltante de un cuadro, el faltante de unos sillones cuero, que creo que no vienen al caso. No es el tema que nos trata ahora.

Simplemente quería decir eso. Nada mas. Mi total respaldo a la decision que tomo el Alcalde y no lo hago porque pertenezca a su bancada, lo hago basado en que me inspira mucha mas confianza profesionales que no tengan nada que ver con la Intendencia,a que profesionales contratados por fuera, de forma personal. Solamente eso, gracias.

Concejala Municipal Katrin Gómez

Que digo después de esto.

En realidad tener el abogado y el contador genera mucha confianza en el sentido de que hay muchas cosas que no sabemos y como siempre lo dijiste es un contrato del Municipio, ya lo habíamos hablado, que lo ibas a traer en el principio, a Camilo, habíamos hablado de eso y que dijiste que e estaba al servicio de todos, no solo del Alcalde. Que a todos nos va a hacer falta tenerlo.

Como Ricardo dijo, tenemos una abogada, pero viene una vez a la semana y cuando surge algo, como la otra vez que surgió un problema con un vecino de punta de rieles que tenia un problema con el municipio, se necesitaba al abogado al lado y lo tenias y te ayudo mucho, ya que ese señor vino con su abogado. Me parece que es lo mas lógico tenerlo.

Concejal Municipal Ricardo González

Con respecto a lo que acaba de decir Pedro, yo no lo trate de pichi e él, yo lo trate de trabajador, dije que nosotros eramos unos pichis si cortábamos ciertas cosas, que haga memoria Pedro. Con respecto a lo anterior que dijo Pedro, también discrepo porque hemos demostrado a lo largo del tiempo ser una de las Intendencias que mas hemos tenido mayor transparencia y a las pruebas me remito, que ningún intendente ha terminado preso, porque a lo largo de los 30 años las gestiones de 2º nivel de gobierno con mayor transparencia. Para ellos tuvimos una serie de charlas donde nos aclararon incluso la austeridad que cuenta la intendencia en ciertos casos y muchos casos, por

Tuvimos muchas charlas antes de empezar este camino. Cuando hablo de que necesitamos un cuarto intermedio es para informarnos bien, no para trancar esta contratación, sino para informarnos. Queremos informarnos. Esta muy claro que es muy bueno contar con un abogado y un contador. Pero lo que ve es que les esta faltando información, como acá se pidió información dela parte cultural. Y con respecto a los regalos que habla Pedro, que se hacían desde el Municipio anterior, no se porque no denunciaron esto. Lo tendrían que haber denunciado, porque cuando uno ve un acto de corrupción uno tiene que denunciarlo, esa es la única alternativa posible y no hay mas. Simplemente eso.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

En realidad le alegra mucho que se este grabando todo esto y se supone que el acta que venga van a estar todas las palabras, porgue estas son cosas serias y graves lo que se dijo acá hace un rato, para. mi es grave.

Con respecto a lo que nosotros pedimos, evidentemente yo me pliego a lo que están pidiendo mis compañeros de tener un espacio, es para tener una verdadera otra información, como tu tienes el derecho de poner en duda ciertas cosas, nosotros también.

Por lo tanto pediría ese espacio. (Tiene que atender el teléfono y continua a la brevedad)

Concejala Municipal Gabriela Gazza

Apoya porque es un respaldo para el Alcalde, para nosotros y para los vecinos. Y también los compañeros tienen el derecho de pedir ese tiempo que están pidiendo para verificar toda la

información necesaria. Es un respaldo para nosotros que tengamos un abogado y un contador a disposición del Gobierno y dada la situación con algún vecino.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Consulta si todo va a quedar en el acta dado que a veces se hace una síntesis, dado las cuestiones que se están planteando.

Concejal Municipal Jorge Nasso

Consulta a Amelia que parte quiere que quede transcrito. Que parte.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Acá se hicieron algunas cuestiones bastantes serias, que involucra a su fuerza política.

Concejal Municipal Ricardo González

La parte de los regalos, que quiere decir que hubo un hecho de corrupción.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Entonces esto, lamentablemente va a dar para, si es así, hay que discutirlo y tiene que constar en actas, porque nosotros también, si bien no somos el gobierno en la actualidad, fuimos durante mucho tiempo que se diga que una camioneta venia a hacerle regalos a un familiar le parece serio. No es una cosa cualquiera. Mas allá que nuestra voluntad no era trancar nada sino de buscar porque información porque es una cosa que no se había discutido anteriormente. Una cosa es saber de que esta esa posibilidad porque nosotros también somos nuevos en este aspecto.

Concejal Municipal Pedro Tejera

Por eso mi pregunta era si alguno de ustedes pertenecía al Gobierno anterior, porque iba a preguntar si conocían a una persona, pero al no ser del Gobierno anterior, no siquiera doy el nombre. Pero si un juez me cita, al juez le voy a dar el nombre.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Mas allá que para nadie es una novedad de que nosotros seguimos luchando por tener el Municipio, políticamente, nunca vinimos con el espíritu de traer, por ejemplo, a las reuniones la infinidad de casos que hay en la justicia de otras fuerzas políticas, por cuestiones de corrupción. No es nuestro espíritu ese, porque nosotros venimos a trabajar por los vecinos, pero es evidente de que se le da un caris completamente diferente a las cosas cuando, si es real hay que investigarlo. Yo no me voy a oponer a que se investigue, por favor, al contrario. Seria un golpe terrible, pero bueno, la vida nos ha dado tantos golpe, verdad, pasamos por una dictadura y gente que nunca porto un revolver fue torturada salvajemente como ya se sabe, así que no nos asombra eso. Pero yo creo que vamos dándole un caris completamente distinto al que íbamos teniendo y por otro lado, yo pienso de que ahora si realmente tu Pedro planteaste un tema que es serio y que se va a tener que investigar y vamos a contar con toda seguridad de un abogado que nos va a asesorar a todos, pienso que nos va a asesorar en este caso, de que se compruebe realmente, porque tampoco es venir y tirar cosas y que queden en estas conversaciones, acá se dice que se daba regalos a familiares suyos, que la

camioneta iba asiduamente a llevarles regalos y bueno, yo voy a solicitar que esto se discuta en otros ámbitos y si tiene que estar la justicia, bueno, que este. No me interesa que sea mi fuerza política y cualquiera haría lo mismo. Era eso lo que quería decir. Pedimos un plazo de dos días para ponernos al tanto de como es el mecanismo de contratación que yo, personalmente, que peleo por los gobierno que la transferencia de poder a los gobiernos municipales, es así, muchas veces cuando estaba en la junta, fui presidenta de la Junta Local, decía porque no teníamos nosotros un contador, cuando estamos manejando, en aquel momento no era de la trascendencia que tienen ahora los municipios, pero si teníamos que tomar decisiones en cuestiones económicas y muchas veces nos revolvíamos como podíamos. Entonces yo peleo por la transferencia del poder desde lo central a lo local. Se que hay informaciones, hay libros escritos sobre lo que cuesta a los Gobiernos Municipales, que son una cosa nueva en este país, porque eso si lo planteo nuestra fuerza política de descentralizar el poder y hemos peleado por eso y nos hemos calentado muchas veces porque lo central no escucha a lo local, pero en este caso primero necesitamos la información, como digo y tenemos el derecho y no es trancar nada porque dos o tres días después de tanto tiempo no le van a hacer al hecho de que se contrate o no a las personas, no es nada contra las personas, pero también de que dadas las palabras que ha dicho Pedro sobre actitudes que pueden rozar, porque pueden ser casos de corrupción, vamos a pelear para que esto se investigue.

Concejal Municipal Pedro Tejera

Estoy de acuerdo contigo, apoyo toda la investigación que se pueda hacer.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Y también decirles a los compañeros que dado que nosotros somos agentes políticos, aunque del tercer nivel, también vamos a traer casos que ocurren de corrupción en todas las esferas, para discutir, entonces esto se va a transformar en vez de una cuestión de promover y resolver las cosas de los vecinos en otra cosa. No era lo que nosotros queríamos, creo que interpreto a los compañeros de mi bancada pero eta planteado así. Lo lamento. Yo se que Juan Pedro tiene un espíritu bastante unitario para tratarnos en todos los aspectos, esto lo tendríamos que haber masticado de otra manera, perfecto es su derecho, ampara el Digesto Departamental que creo los Municipios, pero sepan que si vamos a ir por ese lado, vamos a ir por ese lado y yo quiero que se sepa, saber perfectamente que paso con esto de los regalos que se supone que el Municipio le hacia a familiares de Pedro.

Alcalde Juan Pedro López

Un tema importante, que no es menor es con todo respeto a todos, para todos va esto, es el tema del abogado todos sabíamos, ya fue aprobado, el tema abogado con nosotros hace dos o tres meses, porque corresponde primero hacer un proceso de tres meses, a nadie le llego de novedad. Yo de mi parte no tengo ningún inconveniente en que ustedes puedan estudiarlo, pero nunca fue, sorpresa Amalia.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Que el abogado iba a ser rentado por el municipio si.

Alcalde Juan Pedro López

Claro, eso, no era sorpresa, pero bien.

¿Alguien mas?

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

Como tu dijiste apoyo a Pedro y apoyo a Amalia. A ver, si tiene que salir algo a la luz, que salga, pero Amalia acaba de decir en otras esferas, acá se esta hablando unicamente en el Municipio F, o sea que si ella quiere traer algo de otras esferas que sea dentro del Municipio F, no fuera del Municipio. Me parece a mi, es mi opinión.

Alcalde Juan Pedro López

Remitite específicamente al tema que estamos hablando del Abogado Edinson.

Concejal Municipal Edinson Dos Díaz

Con el abogado me parece espectacular y sobre el contador también, porque si tenemos una licitación que esta ahí y por falta de información se reboto y hay que volver a hacer hay que cumplir con los vecinos, verdad. O sea que apoyo como tu dijiste, tus comentarios referentes al contador y al abogado, para que las cosas sean mas ágiles. En ese sentido estoy a ful. Esa era mi opinión, nada mas.

Concejal Municipal Marcelo Valdez

Para mi es sumamente importante contar con asesoramiento legal y tener un contador ahí al lado tuyo, para mi es una inversión no un gasto. Fijate que vos estas reconociendo de que hay mucha cosa que no entendés, que te falta y teniendo a dos personas así al lado, porque cualquier error que cometas a la apurada, la letra chica, lo que sea, perdemos todos, entonces para mi es una inversión no es un mal gasto y para mi es sumamente necesario.

Concejala Municipal Matilde Palermo

Dos temas. Primero yo tenia entendido que la Intendencia tiene adjudicado un abogado por municipio, no se eso como funciona, pero que la Intendencia te tiene que dar un abogado por Municipio. Que a la vez tiene que haber un contador, que es un funcionario del rubro cero, que corresponde que también vos tengas uno, que tienen que salir de la intendencia, que el Municipio no tiene que tener ese pago, eso tiene que salir si o si de la Intendencia.

Eso no es una inversión, tenemos que luchas para que vengan de la Intendencia porque desde acá son mas de 10 millones de pesos que se les va a a pagar a esta gente. A mi me parece que no corresponde, con 10 millones de pesos se podrían hacer un montón de cosas, pero eso te pido un cuarto intermedio para que averigüemos mejor como es la cuestión y bueno después que salga lo que tenga que salir.

Lo otro que me parece muy feo y muy fuera de lugar es la denuncia que esta haciendo Pedro, perdón Pedro, en este lugar y quiero que quede en actas que no corresponde. Nosotros consideramos que es una denuncia grave la que él esta haciendo y me parece que te esta ensuciando a vos mas que nada Juan Pedro, eso a nosotros ni plin, pero esta ensuciando toda la reunión nuestra con esas acusaciones tan horribles, que están fuera de lugar. De todas manera me parece que nosotros como bancada frenteamplista, tenemos dos opciones tomar la denuncia y que conste en actas, que queremos que se investigue o hacer la vista gorda y hacernos los tontos de que no sabemos nada. Eso es otra cosa que tenemos de ver. Es eso lo que tengo que decir.

Hay un tema fundamental. Vieron que doy libertad que todo el mundo hable, sin tiempos, sin nada, doy libertad a todo el mundo para que pueda dialogar. Lamentablemente yo como Alcalde no puedo juzgar a ninguno de los presentes mas allá de las bancadas, porque tome la decisión de apoyarlos a todos, en el sentido de participar de la sesión de Gobierno y actuar, vieron que acá actuamos todos libremente, en muchos lugares no hablan los suplentes solo los titulares y me parece bueno que todos trabajen y hablen. Lamentablemente no voy a hacer opinión sobre ningún comentario de nadie. Lamentablemente es una situación, ya tuvimos hace poquito hace dos sesiones de gobierno, se dio una situación que yo dije que de política acá no se habla mas, de la manera que se habló, porque se dio una situación, para mi gusto desagradable que yo no me sentí cómodo y no importa el partido, aclaremos, es una situación innecesaria, porque nosotros estamos para ayudar a los vecinos y dar una mano al barrio, al municipio. Las cosas independientes me parece que no corresponden en este ámbito específicamente, las reuniones nuestras son para ver expedientes y las mejoras de las situaciones de cualquier barrio dentro de nuestro Municipio. Lo hemos hablado varias veces.

Ahora lo que Pedro hoy habló, no se en que se basó, yo no estaba al tanto de ese tema, capaz que no fue oportuno, no lo puede decir, no soy quien para juzgar. Obviamente tengo la obligación de bancada, de sentarnos con Pedro y que fundamente lo que dice, supongo que si hablo tiene los fundamentos. Entonces para mi me sorprende y me saca un poco de la situación nuestra como venimos trabajando, a mi personalmente no me gusta trabajar así, creo que ya me conocen, venimos trabajando hace unos cuantos meses, me gusta que se hablen los temas fundamentales. Lo que puedo decir ahora como Alcalde es que lo que Pedro habló en su discurso que lo hablo y lo va a asumir, que lo va a hacer porque lo conozco que es así, nosotros como bancada tenemos que sentarnos hoy o mañana y que Pedro fundamente esas cosas que esta diciendo y yo me voy a comprometer personalmente que voy a hablar con ustedes y dar el porque dijo esto, por a por b o por c. en este momento no puedo decir nada, porque de la misma manera que los sorprendió a ustedes me sorprendió a mi, soy sincero, no les voy a mentir, cuando termine esta sesión voy a llamar a Pedro y la bancada, para informar porque dijo este tema. No es para hacer ahora una discusión del tema. Cuando termine la sesión de gobierno estaría bueno que nos juntemos por Zoom los compañeros de bancada y nos informas el motivo por que él que dijiste esto, para estar informados y saber por que camino seguir.

Entiendo a los compañeros de la otra bancada, los entiendo perfectamente porque yo estaría de la misma manera que están ustedes en este momento, lo entiendo y lo respeto.

A mi me encantaría decirles a todos que no se vayan del tema. Se que nos falta mucha experiencia, nos falta conocimiento. Entiendo las diferencias porque es lo más entendible, por algo somos dos bancadas, por algo votamos diferentes y eso se entiendo.

Lo que intento es en esta sesión de Gobierno y en este Municipio tener transparencia, poder trabajar en equipo, porque es la función nuestra, trabajar en equipo, de poder mejorar nuestro Municipio, a su manera en lo que podamos ayudar, que es lo que he demostrado hasta ahora y todos han demostrado eso. El tema de discusión a veces se me va de las manos, es imposible controlar, saber lo que va a decir Pedro, lo que va a decir Edinson, lo que va a decir Ricardo, lo que va a decir Amalia, es imposible. Por lo tanto buscare la manera de ir mejorando. Como dije el otro día de política no se va a hablar más, lo prometí y va a ser así. Por política hacemos una reunión aparte, me dicen día y hora y la armamos y bienvenido sea. No es el momento. Estos temas, como siempre nos vamos del tema. Termina la sesión, vamos a tener la bancada nuestra una reunión con Pedro para que nos cuente porque motivo dijo esto.

Dada la situación y dado lo que están pidiendo, Matilde, fuiste la primera que pediste un cuarto intermedio, me parece super correcto lo que estas pidiendo, me parece adecuado.

Intenté dar una explicación, mis argumentos diarios, dije el día a día.

Me parece correcto que se pida un curto intermedio para estudiarlo y yo como alcalde decido que se va a dar. No hay apuro porque el abogado esta trabajando, ya esta contratado, esto es una ampliación de la contratación. Esto es para agilitar el segundo paso.

Quiero que sepan que estoy a disposición por cualquier consulta que necesiten hacer cuando estén en su reunión. Me pregunten lo que necesiten preguntarme, como siempre el teléfono mio esta

abierto. Tanto Matilde, Amalia, Ricardo y Gimena, las dudas que tengan cuando estén reunidos no duden en llamarme.

Esta de más decirlo, Matilde sabes que yo tengo la disposición de poder responder lo que ustedes necesiten.

Si les parece bien el viernes nos vamos a volver a juntar para hacer un seguimiento del tema del Cabildo 2021. si quieren lo mechamos ahí o lo dejamos para el próximo miércoles.

Hoy la prioridad N°1 es Cabildo que tiene que salir bien y es un trabajo que no podemos dejar pasar y me preocupa como a ustedes.

Por este asunto daremos un plazo intermedio. Se puede volver a tratar el viernes o el miércoles que viene, es decisión de ustedes de todo el grupo.

Concejala Municipal María Gimena Vidal

El viernes a que hora seria? Porque tengo clases hasta el mediodía

Alcalde Juan Pedro López

Los viernes tengo las reuniones con las áreas, que tengo cada 15 días, puede ser después de las 2 de la tarde.

Concejala Municipal María Gimena Vidal

Puede ser antes, a la 1.

Concejala Municipal Matilde Palermo

Podemos el viernes trabajar el tema de Cabildo y el miércoles lo ponemos como primer punto este tema, si no hay apuro.

Alcalde Juan Pedro López

El esta contratado por tres meses, esta bien, no esta en el aire este tema.

Estaría bueno que se hable lo del contador, para hablar los dos temas ,para no generar otra discusión.

Las cosas cuando se estudian lo respeta mucho. Lo valora mucho, le suma.

Dejamos para el viernes 23/04 a las 13 horas, sesión extraordinaria para continuar el tema de Cabildo.

Para la sesión ordinaria del miércoles 28/04 incluimos el tema del Abogado como primer asunto y agregamos el del contador.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

en realidad yo aprecio tu forma de participar y trabajas en la forma que así lo entendes. Tenes tu derecho. Lamento que en estas sesiones muchas veces se generen estas cuestiones, porque en realizad a quien mas afecta es al Alcalde, porque puede transformar esto que es algo productivo y de consensos en una cuestión diferente, porque cuando uno escucha cosas como las que se escucho hoy, de un compañero que ya no esta y nosotros no estuvimos en el proceso anterior pero si nuestros compañeros si estuvieron y se afecta de tal manera, obviamente lo vamos a trasladar a nuestra fuerza política y no genera el buen clima que todos esperábamos a tener para trabajar por los vecinos, eso es lo como decís tu lo fundamental. Y una vez yo te lo dije, nunca vamos a estar en

contra de lo que favorezca a la gente de nuestro territorio, que es lo que más queremos, podemos tener discrepancias, obviamente de carácter político las tenemos abismales en muchas cosas, pero el trabajo a la gente una piedra en el camino.

Pero tampoco podemos soportar que se ponga el tela de juicio a un compañero, pudiendo hacerlo, un abogado, un contador o lo que sea por cortedad o porque no quiso gastar los dineros en esas cosas. Son acusaciones muy jodidas, esta es una cuestión de Gobierno, hay que sostenerlo e investigarlo. Esto lamentablemente nos ya a llevar por otros caminos. Te reconozco a ti de que sos una persona sumamente abierta hacia la oposición, en darnos participación en las cuestiones que si querés no la das. En realidad es como cuando paso lo de la sala Lazaroff. Yo pensé mas en como queda el Alcalde de mi zona en cuanto a las cuestiones culturales, no se le da la trascendencia que realmente necesita el pueblo.

Concejal Municipal Jorge Nasso

Estas confundiendo las cosas Amalia.

En ningún momento se hizo recorte a la sala Lazaroff. Lo único que se estaba hablando era de la recaudación. Eso no es así.

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Juan Pedro me entiende lo que quiero decir. Esas cosas ya está laudadas y lo hemos discutido hasta el hartazgo. Hay que meternos en las comisiones. Hago autocrítica de que no he estado a la altura de las cuestiones como debería haber estado por cuestiones personales. No es eso. Hoy estamos en otro tema que es mucho mas grave.

Concejal Municipal Jorge Nasso

Quiero dejar en claro, porque siempre en tu discurso hablas que se esta recortando en cultura que va a afectar el Municipio y no es así. Lo quería aclarar.

El presupuesto de cultura ya esta asignado y no se esta recortando

Concejala Municipal Amalia Almeyra

Dejame terminar, hoy estamos con un tema que no tiene nada que ver con esto. Que lo lamentamos y que si llegase a ser verdad es terrible, no vamos a decir que no pero trasciende, lo que podemos llegar a pensar de la sala Lazaroff o lo que sea, hacer una calle o hacer un alumbrado. Ahí esta rozando como actuó un gobierno anterior que se esta acusando de como actuó, se esta acusando de corrupción, es muy distinto. Ahora se seguirán los pasos que de tengan que seguir y nada mas.

Alcalde Juan Pedro López

Dejamos este tema acá.

Entonces si les parece el viernes 23/04 a las 13 horas, con el área de comunicaciones realizamos sesión extraordinaria para continuar el tema de Cabildo.

Para la sesión ordinaria del miércoles 28/04 incluimos el tema del Abogado como primer asunto y agregamos el del contador.

Se vota por unanimidad de presentes.

Siendo la hora 12:10 finaliza la Sesión del Gobierno del Municipio "F". quedando la próxima para el día 28 de abril de 2021 a las 9 am.-

FIRMAN LA PRESENTE ACTA DE CONFORMIDAD:

Amale April